

Un édifice d'Ottawa nommé en l'honneur de l'ancien ministre Jim Flaherty

Écrit par L'actualité

Mercredi, 15 Octobre 2014 22:38 -

OTTAWA – Un nouvel édifice d'Ottawa sera nommé en l'honneur de l'ancien ministre des Finances Jim Flaherty, décédé en avril.

Le premier ministre Stephen Harper a annoncé mercredi que le bâtiment de 17 étages, situé sur la rue Elgin, allait présenter une plaque commémorative à l'entrée.

L'édifice James Michael Flaherty se trouve à proximité du Centre national des arts et du Monument commémoratif de guerre du Canada.

La tour, dont la construction a été achevée cet été, hébergera quelque 2600 fonctionnaires du ministère des Finances et du Secrétariat du Conseil du Trésor.

Jim Flaherty a été ministre des Finances du Canada de février 2006 à mars 2014. Il a été reconnu pour sa gestion des finances du pays durant la récession de 2008-2009.

Stephen Harper, visiblement ému par la mort subite de M. Flaherty à la suite d'une crise cardiaque à l'âge de 64 ans, estime que son ancien collègue mérite cet hommage.

«Nous nous souviendrons de Jim comme de l'un des meilleurs ministres des Finances de l'histoire du Canada. Il a consacré les dernières années de sa vie à l'une de ses plus grandes passions: assurer le bien-être économique des Canadiens», a déclaré le premier ministre dans un communiqué.

Cet article [Un édifice d'Ottawa nommé en l'honneur de l'ancien ministre Jim Flaherty](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Un édifice d'Ottawa nommé en l'honneur de l'ancien ministre Jim Flaherty](#)